

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El Grupo Municipal Socialista considera fundamental que cualquier reconocimiento oficial a la Generación del 27 sea completo, riguroso e inclusivo. En este sentido, resulta imprescindible visibilizar no solo a los autores varones habitualmente destacados, sino también a las mujeres creadoras, intelectuales y artistas que formaron parte activa de este movimiento cultural de vanguardia, y cuya memoria histórica ha sido tradicionalmente relegada al olvido.

Entre estas figuras destaca, de manera especial, **Rosa Chacel**, escritora vallisoletana de proyección internacional y referente indiscutible. Incluir su reconocimiento no solo es un acto de coherencia, sino también una cuestión de justicia histórica, en consonancia con el verdadero legado cultural y moral de la Generación del 27.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe propone a la parte dispositiva del punto 2.3.b, del orden del día del pleno ordinario de 28 de julio de 2024, para su consideración, la siguiente

ENMIENDA DE ADICION

Se propone añadir **al punto nº 1 de la moción** el siguiente párrafo:

“El Ayuntamiento de Valladolid reconoce y pone en valor de forma expresa el papel de las mujeres de la Generación del 27, destacando la figura de Rosa Chacel como referente literario de nuestra ciudad, así como el legado de otras creadoras como Maruja Mallo, María Zambrano, Concha Méndez, Ernestina de Champourcin, María Teresa León, Margarita Manso, Ángeles Santos y Margarita Gil Roësset, entre otras. Asimismo, se compromete a incorporar su memoria y su obra en todas aquellas iniciativas, actividades y homenajes que se lleven a cabo en torno a esta generación”.

Valladolid, 25 de julio de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE